
CANNOR COBRA PREFEITURA SOBRE DENÚNCIA FEITA POR
FUNCIONÁRIA DA SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Marcos Cannor pediu explicações da prefeitura de Santa Isabel, sobre postagem
feita, através de redes sociais, por uma funcionária da Irmandade da Santa Casa de
Misericórdia de São Bernardo, sobre um médico que não cumpre carga horária contratada.
“De se mencionar, que a mesma funcionária alega que o médico foi contratado para atender
20 horas semanais, no entanto, o médico tem atendido apenas duas vezes na semana, não
atingindo, dessa forma, a carga horária contratada”, justificou o requerimento, que foi
aprovado por unanimidade, durante sessão ordinária, realizada nesta terça-feira, 20.
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